



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Quiero agradecer al Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California, Mtro. Rosendo Joaquín Cervantes García, por la invitación a este interesante e importante congreso.

Grandes especialistas en la materia compartieron sus conocimientos para el desarrollo y optimización de medidas de seguridad en nuestro querido estado. Sigamos construyendo un sistema que garantice la seguridad de todas y todos los Bajacalifornianos.